

Freiburg im Breisgau

Kommunal-O-Mat gestartet

[07.05.2019] Im Vorfeld der Gemeinderatswahl in Freiburg im Breisgau können Bürger erstmals online einen Kommunal-O-Mat befragen.

Die Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg (LpB) bietet zur Gemeinderatswahl der Stadt Freiburg im Breisgau am 26. Mai 2019 einen Kommunal-O-Mat an. Die Besonderheit: alle 18 antretenden Parteien und Listen sind beteiligt. Wie die LpB mitteilt, eröffnet das spielerische Informationsangebot per Internet die Möglichkeit, die eigenen politischen Positionen mit denen der antretenden Parteien und Listen zu vergleichen. 31 kommunalpolitische Thesen aus verschiedenen Bereichen stünden zur Auswahl. Der Kommunal-O-Mat sei ein bislang landesweit einzigartiges Pilotprojekt der Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg in Zusammenarbeit mit der Badischen Zeitung.

(ba)

Stichwörter: Panorama, Landeszentrale für politische Bildung (LpB), Freiburg, Kommunalwahl, Kommunal-O-Mat, Wahlen